
  

SESIÓN DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE 
 DISTRITO BELLAVISTA-LA PALMERA 
 
ACTA 
FECHA: 14 de junio de 2022 
LUGAR: Centro Cívico Bellavista 
HORA DE INICIO: 18:15 h 
HORA DE FINALIZACIÓN: 20:05 h 
SESIÓN: Ordinaria 
CONVOCATORIA: Primera 

ASISTENTES: 

- Presidente: D.ª María del Carmen Fuentes Medrano. 

- Vocales:                Asistencia 

A.VV. Bermejales 2000 Titular: D. Álvaro Gotor Ventura  

Suplente: D.ª Concepción Rivas Henares  

A.VV. Elcano Titular: D. Manuel Lesmes Hinojosa  

Suplente: D. Victoriano Blanco Gastón  

A.VV. Heliópolis Las Siete Calles Titular: D.ª María Jesús García Sanguino  

Suplente: D.ª Gracia Laffore Cabo 
 

 

A.VV. Unidad de Bellavista Titular: D. Antonio Andrades Romero X 

Suplente: D. Manuel Ramírez Sevillano  

AMPA Jóvenes con Futuro, CEIP 
José Sebastián y Bandarán de 
Sevilla 

Titular: D.ª Maite Andrades Vázquez  

Suplente: 
 

D.ª Maribel García Elías  

AMPA Pinedapa,  CEIP Capitán 
General Julio Coloma Gallegos 

Titular: D. David Carrarelo Nieto  

Suplente: D. José Antonio Gómez Rivas  

AMPA Nao Victoria, CEIP Juan 
Sebastián Elcano 

Titular: D. Pedro Gallego Pena  

Suplente: D. Rafael Rodríguez Gómez  

Asociación de Alumnos Prada 
Rico 

Titular: D.ª María Parejo Bernal  

Suplente: D. Vicente García Colorado  

Asociación Cultural Mujeres de 
Bellavista 

Titular: D.ª Josefa Gil Vidal  

Suplente: D.ª María Dolores Fernández Rengel  

Unión Deportiva Bellavista Titular: D. José Joaquín Gómez Martínez X 

Suplente: D. Rafael Carmona Sánchez  

Asociación de Comerciantes y 
Profesionales Los Bermejales 

Titular: D. José Manuel Mira Parra X 

Suplente: D.ª Isabel Ponce Rodríguez 
 

 

Asociación Centro Recreativo 
del Pensionista y Tercera Edad 
de Bellavista 

Titular: D.ª Luisa Menor García  

Suplente: D. José Luis Navarro Carballo 
 

 

Asociación de Prevención y 
Atención al Drogodependiente 

Titular: D. Hugo Montalbán Ramos  

Suplente: 
 

D. Francisco Gabriel Montoro Márquez X 

Foro Ciudadano para la 
Participación Democrática 

Titular: D. Sebastián Gamero Flores  

Suplente: 
 

D.ª Nuria Gamero Vázquez 
 

 

Intercomunidad Nueva Bellavista Titular: D. Felipe de Cala Martins  

Suplente: D.ª Noelia de Cala González 
 
 

 

Grupo Municipal Socialista Titular: D.ª Josefa Zamorano Macías X 

 Suplente: D.ª Marta Rodríguez García  

 Titular: D. Andrés González del Puerto X 

 Suplente: D. Francisco Márquez Cordero  

 Titular: D. Fernando Vázquez Fernández X 

 Suplente: D. Manuel Assiego Almagro 
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Grupo Municipal Popular Titular: D.ª Ana Morcillo Azcárate  

 Suplente: D. Alfonso Casasola Gómez-Agudo X 

 Titular: D. Juan Carlos Sánchez Villafranca  

 Suplente: D.ª María del Carmen Díaz Calvo  

 Titular: D. Bartolomé Baena Pérez X 

 Suplente: D.ª M.ª del Carmen del Álamo Rodríguez 
 

 

Grupo Municipal ADELANTE 
SEVILLA 

Titular: D. Pedro Gonzalo Palomares  

Suplente: D. Pablo Fernández Márquez X 

 Titular: D. Pablo Marqués Monsalve  

 Suplente: D.ª Michele Karen Firth 
 

 

Grupo Municipal CIUDADANOS Titular: D. Antonio Jesús Ager Vázquez  

 Suplente: D.ª Rocío Penélope Ricca Isla  

 Titular: D. Francisco José Bermudo Rodríguez  

Suplente: D.ª Vanesa Rodríguez Agulla  

Grupo Municipal VOX Titular: Dª. Inmaculada Rodríguez Jiménez X 

Suplente: D. Francisco García Hernández  

- Otros asistentes: La Directora General del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª María Dolores 
Forero Mogeda,  

- Secretaria: la Jefa de Sección del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª María Macarena Trigo 
Aunión.  

 
En la ciudad de Sevilla, en la fecha, hora y lugar expresados, se reúnen, bajo la 

Presidencia de D.ª María del Carmen Fuentes Medrano, los miembros de la Junta Municipal del 
Distrito relacionados, para celebrar sesión del pleno, con asistencia de la Secretaria, quien da 
fe de la presente. 
 
 La Sra. Presidenta  da comienzo a la sesión, con la intervención de los miembros del 
Consejo de la Infancia y la Adolescencia de Sevilla, los cuales exponen las sugerencias al 
distrito de los niños y niñas de 5º del CEIP Lora Tamayo dentro del proyecto “Imaginemos 
Nuestros Barrios 2022”. 
Entregan un 
 
 

1. APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIONES ANTERIORES 
 

La Sra. Presidenta pregunta si hay alguna observación al acta de la sesión ordinaria 
anterior de 10 de mayo de 2022, que fue remitida a los vocales con la convocatoria. 

 
No se produce ninguna otra intervención y se declara aprobada el acta de la sesión 

ordinaria de 10 de mayo de 2022. 
 

2. INFORME DE PRESIDENCIA 
 
 La Sra. Presidenta da cuenta de las actuaciones realizadas desde el 10 de mayo al 14 
de junio de 2022, así como de la situación de algunos acuerdos adoptados. 
 
  Da cuenta  de las distintas actividades realizadas, entre otras la clausura de los 106 
talleres realizados con 1700 alumnos, así como la clausura de las Juegos Deportivos 
Municipales. Se da cuenta también de las obras del colector financiado con fondos FEDER por 
46 millones de euro. Así mismo se han mantenido diversas reuniones con entidades y 
empresas municipales. 
 

La Sra. Presidenta anuncia la salida  de   las convocatorias de subvenciones tanto de  
Subvenciones en Especie con plazo de solicitud del 1 al 30 junio e indica que se irán 
resolviendo , como se demandó por las Entidades  a la mayor inmediatez  conforme orden de 
llegada. 

Entre otras cuestiones de interés la Sra. presidenta habla de la construcción de la sede 
del Distrito Bellavista- La Palmera, con un presupuesto de 825.00 euros que va contar con 
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565metros cuadrados aproximadamente, y que se va a hacer en la parcela colindante, Avda. de 
Jerez 61. 
  

Se incorpora al Acta  ANEXO I con una relación más detallada del Informe de 
Presidencia. 
 

Unidad de Bellavista pide intervenir antes de que se pasen al  siguiente punto de ruego, 
preguntas e interpelaciones. Desde la Asociación quieren proponer que las actuaciones que se 
realicen queden recogidas en el acta por quién fueron planteadas, entidades o grupos políticos, 
para que de esta manera quede constancia y todo quede reflejado. 
 

La Sra. Presidenta, indica que normalmente queda reflejado, pero no obstante, se 
tendrá en cuanta para sucesivas actuaciones. 
 
 

3. PROPUESTAS DE LA PRESIDENCIA, ÁREAS Y DELEGACIONES MUNICIPALES 
La intervención de los niños del CEIP Lora Tamayo se produce al inicio de la sesión porque así 
lo expuso  la Sra. Presidenta como más  conveniente y los asistentes a la JMD así lo vieron 
bien, para mejor desarrollo de la sesión de la Junta Municipal del Distrito. 

 

4. RUEGOS, PREGUNTAS E INTERPELACIONES 
 
4.1  Pregunta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista para que la Sra. Delegada 

del Distrito Bellavista-La Palmera informe si se están haciendo gestiones para que 
de forma gradual vayan sustituyendo los bancos de madera por otros forjados, en la 
Avda. de Bellavista.. 

  
 Unidad de Bellavista expone que no existen estos bancos en la zona central de 

Bellavista, por ello plantea, que los bancos de madera sean sustituidos por otros de hierro 

de manera gradual para mejorar el aspecto del barrio. Indica que anteriormente se aprobó 

este punto y no se ha avanzado. 

 

La Sra. Presidente informa que en el informe de presidencia del mes de mayo se da 

sitio a Unidad de Bellavista para la propuesta del Plan Mejora tu Barrio. Por otro lado, se 

informa que son 50 bancos de madera los que habría que sustituir, por lo que el 

presupuesto al ser bastante elevado se ha optado por el reparado y pintado de la madera 

de todos ellos para que resulte el conjunto más homogéneo, se indica, que sólo en la 

Urbanización “Los Naranjitos” es donde se encuentran los bancos de hierro al 

considerarse esa zona entorno del Parque y no una Plaza. Se han restaurado ya 20 de 

estos bancos y se sigue trabajando en ello. 

 

4.2 Pregunta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista para que la Sra. Delegada 
del Distrito Bellavista-La Palmera de información acerca de las gestiones realizadas 
para el cerramiento de la cancha de fútbol sala en la urbanización Nueva Bellavista 
(Los Naranjitos). 
 

  Unidad de Bellavista expone que este cierre sería para mejorar la conservación de la 
zona y que no se queden chavales allí durante la noche, evitando de esta manera los 
conflictos con los vecinos durante el verano. Son conscientes del problema que supondría 
el abrir y cerrar la zona, pero proponen que la persona encargada de abrir y cerrar los 
parques sea quien se encargue también de ello. 

 
 La Sra. Presidenta responde que desde la Gerencia de Urbanismo se hizo un proyecto 
con esta propuesta, pero desde Intervención lo rechazaron al ser un espacio de servicio 
público que no se puede cerrar, proponiendo quizás el reformular la pregunta con la 
propuesta de una valla perimetral.  
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4.3 Pregunta de la Asociación ACOPROBER sobre cuál es la situación actual de la 
subvención destinada al funcionamiento de las entidades del distrito y si podría 
decirnos la fecha en la que se publicaría. 
 

ACOPROBER plantea si es posible ampliar la información sobre la subvenciones y cuando 
tienen estimado que salga la publicación. 
 
 La Sra. Presidenta indica que ya está todo previsto para que salga en breve. 
 
4.4 Pregunta de la Asociación ACOPROBER sobre cuál es la situación actual de las 

obras de arreglo del acerado y cuales quedarían pendientes en las calles del 
barrio de Los Bermejales. 

 
La Sra. Presidenta indica que ya se han ejecutado 20 actuaciones en Bermejales y 

detalla alguna de ellas, como por ejemplo las realizadas en calle Burdeos y Avenida de 
Italia. 
 

La entidad responde que habían citado algunos puntos negros concretos, como la calle 
Austria, y que no se han intervenido aún, ruega lo tengan en cuenta. La Sra. Presidenta 
indica que ese punto está dentro de la planificación, pero no obstante, va a preguntar por la 
fecha de actuación a Conservación. 

 
 
5. PROPUESTAS DE LAS ENTIDADES DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA 

 
5.1. Propuesta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista para que se inste a la 

Delegación correspondiente a que se hagan actuaciones para arreglar los 
desperfectos múltiples que tiene la pavimentación de la calle Pedro Gutiérrez 
Calderón. 

 
 En la exposición de motivos, Unidad de Bellavista indica que en la zona “Casas Nuevas” 

plantea la reparación urgente de la zona ante el mal estado de la misma y propone que se 
ponga de acuerdo con la Gerencia de Urbanismo.  

 
 La Sra. Presidenta indica que están pendientes de su ejecución dentro del listado de 

intervenciones y van a intentar agilizar el tema con la Gerencia de Urbanismo, se prevé 
que se intervenga en verano. 
 

 
PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Solicitud actuaciones para arreglar los desperfectos múltiples que tiene la 
pavimentación de la calle Pedro Gutiérrez Calderón.”. 

 
VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0 
A favor: 11. 
 
Se declarada adoptado el acuerdo por unanimidad. 

 
5.2. Propuesta de la Asociación de Vecinos Unidad de Bellavista para que la Delegación 

correspondiente haga un badén para limitar la velocidad en la calle Guadalajara, 
tramo que va desde el Mercado de Bellavista hasta la calle Fuente de Cantos. 
 
  En la exposición de motivos, Unidad de Bellavista indica que por allí pasan muchos 
vehículos, al ser esta la calle más larga de Bellavista y es un punto negro el que va desde 
la Plaza de Abastos a la calle Fuente de Cantos, concretamente el cruce entre calle 
Guadalajara y Mesones. 
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  La Sra. Presidenta indica que los técnicos de Movilidad han modificado la velocidad de 
circulación a 20km/h con prioridad absoluta al peatón. Por otro lado indica, que la 
normativa actual impide la colocación de un paso sobreelevado en cruces, por lo que no se 
podría colocar. También se ha cambiado la señal de ceda el paso por un stop en la 
intersección de calle Guadalajara con Mesones.  

 
  Unidad de Bellavista propone si sería posible la colocación de cintas sonoras para 
disminuir de esta manera la velocidad de circulación. La Sra. Presidenta indica que dichas 
cintas no son viables debido al ruido que genera y que podría acarrear quejas vecinales. 

 
  Unidad no queda conforme con las aclaraciones de la Sra. Presidenta e indica que en 
la zona de Jardines de Hércules sí que se han colocados pasos sobreelevados. 

 
PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

 
“Badén para limitar la velocidad en la calle Guadalajara, tramo que va desde el 

Mercado de Bellavista hasta la calle Fuente de Cantos”.- 
 
VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0 
A favor: 11 
 
Se declarada adoptado el acuerdo por unanimidad. 

 
5.3. Propuesta de la Asociación Liman para que se cree un parque para perros en el 

Parque María Teresa León. 
 

En la exposición de motivos Liman pide que quede detallado en este punto que en 
marzo de 2021 se hizo en Bermejales un parque para perros, y se priorice esta necesidad, 
que además, también ha sido expuesto por el Consejo de la Infancia. 

 
La Sra. Presidenta indica que técnicamente no habría problemas por crear dicho 

parque para perros, el problema surge con los conflictos que en este parque se generan 
entre niños, mayores y propietarios de mascotas que actúan de manera incívica. Ya han 
tenido reuniones con los vecinos en este parque por ese motivo. Por ello, la Sra. 
Presidenta propone que se solicite otro emplazamiento para este parque de perros.  

 
Unidad de Bellavista interviene indicando que en 2015 ya hubo una propuesta para 

hacer este parque en esa localización. En mayo de 2016 Unidad de Bellavista propuso la 
construcción de una zona de esparcimiento canino en el solar contiguo al parque Jardines 
de Atenea. 

 
El Grupo Socialista apunta que el parque donde se propone resulta pequeño, por lo que 

propone que se haga dicho parque pero en otra zona más amplia. 
 

 
 PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

 
“Creación de  un parque para perros en la zona del Parque María Teresa León”.- 

 
VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0 
A favor: 11 
 
Se declarada adoptado el acuerdo por unanimidad. 
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5.4 Propuesta de la Asociación ACOPROBER para que la Glorieta situada en la 
confluencia de las Avda. de Finlandia, Calle Chipre y Avda. de Dinamarca, 
actualmente sin nomenclatura, se denomine Glorieta de Ucrania. 

 
  En la exposición de motivos ACOPROBER indica que por solidaridad con el pueblo 

ucraniano y como gesto cariñoso hacía ellos, ya que el barrio de Bermejales cuenta con 
nombre de países y ciudades. La asociación se ha puesto en contacto con el cónsul de 
Ucrania en Málaga para informarle de esta propuesta. 

 
  La Sra. Presidenta indica, que una vez consultado al Servicio de Estadística, este nos 

indica que esa glorieta ya tiene el nombre de Glorieta de Eslovaquia, por lo que no sería 
posible su enclave allí. Por ello se propone que se replantee la propuesta, ya que la zona 
que va desde la Glorieta de Chequia hacía la SE-30 no tiene nombre, siendo posible que 
se nombre ese tramo como Paseo de Ucrania. 

 
  La Secretaria indica que sería mejor retirar la propuesta y volverla a replantear una vez 

reformulada indicando el tramo específico. 
 
  Adelante Sevilla pregunta qué se indica en el Reglamente de la Junta Municipal de 

Distrito respecto  a las propuestas que se reformulan durante la Junta Municipal de Distrito. 
La Secretaria indica que todo viene recogido en el Capítulo 6 Artículo 47 y da lectura al 
mismo. 

 
PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Denominación de la Glorieta situada en la confluencia de las Avda. de Finlandia, Calle 
Chipre y Avda. de Dinamarca, actualmente sin nomenclatura, se denomine Glorieta de 
Ucrania”.- 

 
Se retira la propuesta por parte de Asociación ACOPROBER. 
 

5.5 Propuesta de la Asociación ACOPROBER para que adecenten el bulevar de la Avda. 
de Alemania en su tramo entre Paseo de Europa y Avda. de Grecia, que se proceda a 
tapar los baches y agujeros existente, reponer albero perdido, así como su 
nivelación, y todo se coordine para que no interfiera con las actividades que la 
Entidad realiza en esa ubicación. 

 
  En la exposición de motivos ACOPROBER expone que ha reiterado durante 5 años la 

misma propuesta al Plan Mejora Tu Barrio y no han obtenido resultados positivos. Se 
solicita la reposición del albero y el subsanado de los baches y agujeros que hay por 
seguridad de los ciudadanos. 

 
  La Sra. Presidenta indica que a pesar de no haber sido seleccionada dicha propuesta 

en el Plan Mejora tu Barrio, por parte del Distrito se ha redactado un proyecto junto con la 
Gerencia de Urbanismo para intentar ejecutar dichas mejoras con la ejecución de un 
contrato para la conservación del paseo y la reposición del albero. 

 
PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Adecentar el bulevar de la Avda. de Alemania en su tramo entre Paseo de Europa y 
Avda. de Grecia, que se proceda a tapar los baches y agujeros existente, reponer 
albero perdido, así como su nivelación, y todo se coordine para que no interfiera con 
las actividades que la Entidad realiza en esa ubicación”.- 

 
 
VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0 
A favor: 11 
 

Se declarada adoptado el acuerdo por unanimidad. 
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6. PROPUESTAS DE LOS GRUPOS POLÍTICOS MUNICIPALES 

 
6.1 Propuesta del grupo político Adelante Sevilla para que se inste a la dirección de 

ADIF: para acometer el vallado en todo el tramo de la Avda. de Jerez y que den 
acceso a la estación desde el otro andén. 

 
  En la exposición de motivos Adelante Sevilla insta a ADIF a cambiar el vallado metálico 

por otro de cemento y que se haga un acceso a la estación desde el otro lado del andén. 
 
  La Sra. Presidenta expone que esta propuesta ya fue planteada por los vecinos 

anteriormente, y que una vez mantenida conversaciones con ADIF, estos indican que por 
motivos de seguridad no es posible la apertura de otra puerta por el otro andén. Indican 
también que las vallas son rotas por las personas incívicas que no quieren dar la vuelta 
para cruzar, no por dejadez de la empresa. 

 
PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Acometer el vallado en todo el tramo de la Avda. de Jerez y que den acceso a la 
estación desde el otro andén por parte de ADIF”- 

 
VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0 
A favor: 11 
 

Se declarada adoptado el acuerdo por unanimidad. 
 
  
 6.2 Propuesta del grupo político Vox para la colocación de un paso de peatones en la 

c/ Ifni, a mitad del tramo que discurre en paralelo al polideportivo del mismo nombre. 
 
  En la exposición de motivos VOX expone que desde la Glorieta Bebés Robados no hay 

paso de peatones y esa zona, con el centro deportivo Ifni, cada vez está más concurrida 
por peatones. 

  
  El Grupo Socialista indica que sí que existen pasos peatonales en la zona, aunque algo 

distantes, y que son los peatones los que nos los usan debidamente. 
 
  La Sra. Presidenta indica que la señalización es viable y que habría que rebajar los 

bordillos, por lo que se colocará un paso de peatones donde se propone. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Colocación de un paso de peatones en la c/ Ifni, a mitad del tramo que discurre en 
paralelo al polideportivo del mismo nombre”.-  
 
VOTACIÓN 
En contra: 0 
Abstención: 0 
A favor: 11 
 

Se declarada adoptado el acuerdo por unanimidad. 
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7. ASUNTOS DE URGENCIA 
 
No existen asuntos de urgencia. 

 
 
 Antes de dar por finalizada la sesión la Sra. Presidenta propone que no haya Junta 
Municipal de Distrito en el mes de Julio, .propuesta que cuenta con el parecer general. 
 
  

Sin más asuntos que tratar, la Presidenta levanta la sesión. 
 
  

LA PRESIDENTA 
    Fdo.:  María del Carmen Fuentes Medrano 

LA SECRETARIA 
               Fdo.: María Macarena Trigo Aunión 
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INFORME DE GESTIÓN JMD 14 DE JUNIO DE 2022 

  DEL 11 DE MAYO AL 14 DE JUNIO DE 2022 

 

Jueves 
12/05/22 

- Reunión con Intercomunidad Nueva Bellavista. 
- Visita Taller Modelado en barro. 

Martes 
17/05/22 

- Reunión con Director de Movilidad y Asociación de Comerciantes y Profesionales de 
Bermejales (Acoprober). 
- Clausura de los Talleres Socioculturales del distrito en Centro Cívico de Bellavista.  
- Reunión con vecinos de Heliópolis en IES Punta del Verde.  

Miércoles 
18/05/22 

- Clausura de los Talleres Socioculturales del distrito en Centro Cívico de Bellavista. 

Jueves   
19/05/22 

- Reunión con Asociación Centro Recreativo del Pensionista y Tercera Edad de Bellavista. 
- Reunión con Hermano Mayor de la Hdad. de La Misión. 

Lunes 
23/05/22 

- Asistencia a la XXXV Fiesta del Deporte en el Palacio de Exposiciones y Congresos de 
Sevilla. 

Martes  
24/05/22 

- Asistencia a la sesión de la Comisión Territorial de Garantías de Admisión. 
- Reunión con la AVV. Elcano. 

Viernes 
27/05/22 

- Reunión con Gerente del IMD. 
- Reunión con Delegado de Transición ecológica y Deportes y con el Director General de 
Medio Ambiente y Parques y Jardines. 
- Coordinadora de Mayores Sur en Centro Cívico El Esqueleto. 
- Clausura de los Talleres Socioculturales del distrito en Centro Cívico de Bellavista. 
- Asistencia a la Procesión de Cruz de Mayo de la Hdad. del Dulce Nombre de Bellavista.  

Domingo 
29/05/22 

- Marcha sobre Ruedas del distrito, salida Centro Deportivo Ifni. 

Martes 
31/05/22 

- Reunión con la Asociación de Donantes de sangre, Tejidos y Órganos de Sevilla. 

Jueves  
02/06/22 

- Reunión con Delegada de Limpieza Pública y Gerente de Lipasam y Asociación de 
Comerciantes y Profesionales de Bermejales (Acoprober). 

Viernes 
03/06/22 

- Reunión con la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir y vecinos de Heliópolis. 

Martes  
07/06/22 

- Asistencia al Acto de Clausura del Programa Educar en Igualdad en Hogar Virgen de los 
Reyes. 
- Clausura de Juegos Deportivos Municipales y Juegos de Primavera del  Distrito Bellavista 
la Palmera en Centro Cívico de Bellavista. 
- Reunión con el IMD y el Colegio St. Mary School. 

Jueves 
09/06/22 

- Reunión con monitor de taller. 
- Reunión con Director General de Medio Ambiente y Parques y Jardines y la asociación de 
Huertos Urbanos de Los Bermejales. 

Viernes 
10/06/22 

- Reunión con Centro Comercial Lagoh y Asociación de Mujeres de Bellavista. 
- Cierre Temporada Clubes de Bellavista en Campo de Fútbol de U.D. Bellavista. 

Martes 
14/06/22 

- JMD 
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ACTUACIONES EMASESA 

 

FECHA 

COMIENZO  
ACTUACIÓN VÍA INCIDENCIA 

18/05/22 

TRABAJOS EN LA RED 

DE ABASTECIMIENTO 

DE SEVILLA 

 
C/ CHAVES REY 
C/ LORENZO SEPÚLVEDA 
 

CORTES TOTALES en el 
suministro desde las 08:30 
hasta las 12:30 horas. 

Del 02/06/22 y 

hasta que 

finalicen los 

trabajos 

CONSERVACIÓN RED 

DE ABASTECIMIENTO -C/ TENERIFE, 5 
Reparar llave de paso con 
afección total al tráfico. 

 

  

 

ACTUACIONES PARQUES Y JARDINES DE MAYO 2022 

FECHA LUGAR TIPO ACTUACIÓN 

03/05/2022 REINA MERCEDES PODA MANTENIMIENTO 

05/05/2022 REINA MERCEDES PODA MANTENIMIENTO 

05/05/2022 AV. DE JEREZ RETIRADA ÁRBOL 

06/05/2022 
PLAZA INMACULADO CORAZÓN DE 
MARÍA 

RETIRADA RAMA 

06/05/2022 REINA MERCEDES PODA MANTENIMIENTO 

09/05/2022 REINA MERCEDES PODA REDUCCIÓN COPA 

10/05/2022 REINA MERCEDES PODA MANTENIMIENTO 

11/05/2022 REINA MERCEDES PODA REDUCCIÓN COPA 

11/05/2022 PLAZA LOS ANDES RETIRADA RAMA 

11/05/2022 GRECIA PODA APANTALLADO 

12/05/2022 REINA MERCEDES PODA MANTENIMIENTO 

13/05/2022 REINA MERCEDES PODA REDUCCIÓN COPA 

13/05/2022 REINA MERCEDES PODA REFORMACIÓN 

13/05/2022 PERIODISTA RAMÓN RESA PODA REFALDADO 

16/05/2022 PLAZA LOS ANDES PODA REDUCCIÓN COPA 

17/05/2022 BRUSELAS RETIRADA RAMA 

17/05/2022 ITALIA PODA MANTENIMIENTO 

17/05/2022 ITALIA APEO 

17/05/2022 VERONA RETIRADA RAMA 

17/05/2022 AV. DE BELLAVISTA RETIRADA RAMA 

18/05/2022 ITALIA PODA REDUCCIÓN COPA 

18/05/2022 AMSTERDAM APEO 

18/05/2022 ITALIA PODA REDUCCIÓN COPA 

18/05/2022 AMSTERDAM APEO 

19/05/2022 ITALIA PODA MANTENIMIENTO 

20/05/2022 DOMINGO MOLINA APEO 

20/05/2022 ITALIA PODA MANTENIMIENTO 

20/05/2022 PLAZA LOS ANDES APEO 

23/05/2022 ITALIA PODA REDUCCIÓN COPA 
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23/05/2022 COPENHAGUE APEO 

24/05/2022 ITALIA PODA REDUCCIÓN COPA 

24/05/2022 BERLÍN RETIRADA RAMA 

24/05/2022 PARÍS PODA LIMPIEZA 

25/05/2022 GUADALBULLÓN RETIRADA RAMA 

25/05/2022 IRLANDA RETIRADA RAMA 

25/05/2022 ITALIA PODA REDUCCIÓN COPA 

25/05/2022 AV. DE BELLAVISTA RETIRADA RAMA 

25/05/2022 AV. DE BELLAVISTA PODA REFALDADO 

26/05/2022 GUADALMELLATO RETIRADA RAMA 

26/05/2022 GUADALMELLATO RETIRADA RAMA 

27/05/2022 AV. DE JEREZ (FREMAP) GLORIETA PODA REFALDADO 

27/05/2022 ITALIA PODA MANTENIMIENTO 

27/05/2022 BERLÍN APEO 

27/05/2022 FALÚA PODA MANTENIMIENTO 

27/05/2022 AMSTERDAM RETIRADA RAMA 

28/05/2022 CRONOS RETIRADA RAMA 

28/05/2022 PADRE GARCÍA TEJERO RETIRADA RAMA 

29/05/2022 AV. DE EUROPA RETIRADA RAMA 

29/05/2022 AV. DE LAS RAZAS RETIRADA RAMA 

30/05/2022 REINO UNIDO PODA MANTENIMIENTO 

30/05/2022 PLAZA LOS ANDES PODA MANTENIMIENTO 

30/05/2022 LIMA APEO 

30/05/2022 JAMAICA PODA LIMPIEZA 

30/05/2022 GRECIA PODA REFALDADO 

31/05/2022 ITALIA PODA MANTENIMIENTO 

31/05/2022 PADRE GARCÍA TEJERO APEO 

 

 

ACTUACIONES 072 REUR  

MAYO 2022 

Total incidencias: 308 solicitudes 

Incidencias por entidad: 

 Residuos y limpieza en espacios públicos: 116 

 Conservación del viario: 59 

 Movilidad: 30 

 Arbolado, parques y zonas de ocio: 64 

 Elementos urbanos: 5 

 Alumbrado: 3 

 Aguas y alcantarillado: 7 

 Policía Local: 5 

 Animales y plagas: 13 

 Accesibilidad: 3 

 Carril bici: 3 
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